Este soy yo

Con el lema "Este soy yo... humano desde el principio", la Conferencia Episcopal Española ha presentado la Jornada por la Vida para este año 2013, en el día en el que se celebra la festividad de la Encarnación del Señor, recuerda que "vivir es el primero de los derechos humanos, raíz y condición de todos los demás" y es particularmente urgente anunciarlo ahora, en un momento en el que la legislación en España sobre el derecho a la vida es gravemente injusta.

Pienso, que se trata de una manera sencilla de defender toda la vida y la vida de todos, porque el aborto nunca es la solución. Se ve de manera particularmente clara cuando miramos atrás y vemos cómo éramos, desde el principio, y vemos también con perspectiva cuál ha sido la única e irrepetible historia de nuestra vida.

Jesus Domingo Martinez